

Coyoacán deja 162 millones sin ejercer

El jefe de la delegación Coyoacán, Heberto Castillo Juárez, no ejerció más de 162 millones de pesos presupuestados para programas y servicios durante el 2008, razón por la cual podría ser sancionado hasta con la inhabilitación.

Así lo denunció Alejandro Martínez Álvarez, quien mencionó también que los recursos forman parte de los mil 371.5 millones de pesos que se le autorizaron ejercer, pero reportó un subejercicio del 11.9% equivalente a 162.98 millones.

El ex coordinador de asesores del grupo parlamentario del PAN en la Asamblea Legislativa del DF y aspirante a diputado local por la vía plurinominal explicó cuáles fueron los programas afectados porque no se ejerció ese gasto.

■ DINERO GUARDADITO

32.3

millones de pesos no se emplearon en educación

20.4

millones estaban destinados para protección civil

44.2

millones presupuestados eran para proveer servicios urbanos

Los programas **agua potable** con 17.5 millones de pesos; **drenaje** y **tratamiento** de aguas negras, con 6.1 millones de pesos; salud, con 2.4 millones de pesos.

